

76 | VIVIR AQUÍ | CULTURA

## Los autores gallegos ya cuentan con un registro digital en Internet

► La Asociación de Escritores en Lingua Galega ha creado un centro de documentación en su web

### EUROPA PRESS

SANTIAGO. La Asociación de Escritores en Lingua Galega (AELG) destacó ayer la creación del centro de documentación en su página web como 'un lugar referencial' para "dar a conocer los escritores gallegos e su obra", a través de la digitalización de documentos y su publicación en Internet.

**ENCUENTRO.** En un comunicado, el presidente de la AELG, Cesáreo Sánchez, mantuvo ayer una reunión con la directora general de

Promoción Industrial da Sociedade da Información, Helena Veiguela, a quien explicó las actuaciones llevadas a cabo dentro del marco de colaboración con la Consellería de Innovación e Industria.

**IDIOMAS.** Precisamente, señaló que cada uno de los asociados "tiene ahora una página web personal e la que presentar su obra", además de la inclusión de versiones en distintos idiomas de los contenidos y de nuevas secciones, como 'O territorio das Letras'.

Por otro lado, recordó que también crearon la editorial digital 'AELG Editora' a partir de un software que permitió la recepción de borradores, su envío automático a un consello de evaluación y la publicación automática de las obras.

Finalmente, detalló la ampliación de contenidos didácticos de la página web de la asociación, mediante la inclusión de 60 nuevas unidades didácticas para 68 talleres de creación literaria.

La web de la asociación destaca por el gran aumento de visitas que tuvo durante los últimos años, pasando de 200 mil a casi 2 millones y medio.